



カラバン 行商隊

金子みすゞ

ひろいひろい砂漠だ。
くろいくろいかげを、
うつつして續いて行くのは、
カラバン行商隊だ、
駱駝のむねはみな黒い、
さうして脚が六つある。

あついあつい砂漠だ。
しんと照るまひるだ。
百里南は大海、
百里北には椰子の木。
その椰子の木に咲く花は、
はまなでしこの色してる。

山の谷も砂だ。
はても知れない砂漠だ。
しづかに黒くゆくのは、
カラバン行商隊だ、
あついまひるの砂濱の
黒の小蟻の行列だ。



「金子みすゞ全集」(JULA出版局)

表紙の説明

俵山小で森林体験学習

山の自然を活かして

子どもたちを対象として、森林の大切さやそれを支える林業の重要性などの理解を促進するため、俵山小学校で12月11日(木)、森林体験学習が行われました。

山にある「つる」や木の実を使ってクリスマスリースを作るというもので、俵山で活動している「長門どんぐり」の会員が講師となり、俵山小学校の1〜4年生約20人が指導を受けました。児童たちはホットボンドを使って思い思いにリースを作りました。



長門市のDATA

(平成26年12月1日)

人	36,836人	(-54)
男	17,003人	(-30)
女	19,833人	(-24)
世帯数	16,280世帯	(-15)

()内は先月比

(11月分)出生	12人	死亡	62人
転入	38人	転出	42人

編集後記

新年あけましておめでとうございませう。今年も多くの市民の皆さんを紹介していきますので、広報「なかと」をよろしくお祈りします▼長門の人で紹介しました新山さんの取材では、「機関士が自分に勤まるか不安。自信がない」と小さな声で話す姿が印象的でした▼しかし、取材をしていくうちに機関士に対する思いが強くなっていくようすが見られ、最後は「機関士になりたい」と力強く語ってくれました▼わずか40分程度の取材でしたが成長をうかがうことができ、新山さんなら必ず機関士になれると確信しました▼これからも広報「なかと」は、夢を持つ人を紹介していきます。(6)